

尚徳福祉会 松が丘保育園 2020.12.1

寒さが身に染みる季節となり、あっという間に今年最後の月になりました。寒さの中、園庭や公園で元気いっぱい遊びまわる子どもたちの姿に、この一年での成長を感じます。

寒さも少しずつ厳しくなってきましたが、寒い冬に負けないよう体調に気をつけて過ごしていきたいと思います。また、感染症対策にも引き続きご協力よろしくお願いいたします。

【今月のねらい】

- ・寒い冬を健康に過ごす。
- ・いろいろな遊びを通して、保育者とのやり取りや友達との関りを楽しむ。
- ・戸外で身体を十分に動かして遊ぶ。



<こどもたちのようす>

・公園へ散歩に出かけるようになり、公園に着く と「早く散歩車から降りたい!」と主張する姿が 見られます。靴や帽子にも少しずつ慣れ、探索活 動を楽しんでいます。

先月からひよこ組では外から帰ってから手洗いをしています。保育者と一緒にゴシゴシ!手洗いを楽しんでいます。是非お家でも一緒にやってみてください♪

・心身共に成長していく中で、指さしや喃語でアピールしたり、身振り手振りで意思や欲求を伝えています。保育者との関わりからお友達との関わりへと成長していく中で、お友達とのやり取りを楽しめるよう見守っています。

玩具や場所の取り合いもありますが、主張も成長の一つとして、気持ちを受け止めながら関わっていきたいと思います。

【今月の予定】

11月30日(月)~12月11日(金) 作品展

1日(火)身体計測

3日(木) Ø 歳児健診

17日(木) 0歳児健診

24日(木)冬のお楽しみ会

25日(金)避難訓練

おねがい

- ・全ての持ち物に**名前**を書いてください。 最近、名前が薄くなっているもの、名前がないものが増えています。ご協力よろしくお願いします。
- こまめに爪切り、爪を切った後は必ずやすりをかけてください。
- ・保育室は暖房や床暖房を使用していますので、カゴの中のお着替えや日中過ごす服は薄着を心がけてもらえたらと思います。

